

FORKOPIMDA

Operasi Zebra Lodaya 2024, Satlantas Polres Purwakarta Edukasi Masyarakat

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FORKOPIMDA.COM

Oct 18, 2024 - 12:48



PURWAKARTA - Untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya tertib lalu lintas, Satuan Lalulintas (Satlantas) Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat menggelar sosialisasi pelaksanaan Ops Zebra Lodaya 2024 sekaligus Kampanye Keselamatan Berlalulintas kepada masyarakat Purwakarta.

Operasi Zebra Lodaya 2024 bertujuan mendukung kelancaran pelantikan Presiden dan Wakil Presiden terpilih, sekaligus menekan angka kecelakaan lalu

lintas serta pelanggaran di wilayah hukum Polres Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kasat Lantas, AKP Dadang Supriadi mengatakan, pelaksanaan Operasi Zebra Tahun 2024 kali ini tetap mengedepankan kegiatan edukatif dan persuasif serta humanis.

"Kita lebih mengedepankan penegakkan yang lebih simpatik dan humanis dalam rangka meningkatkan simpati serta kepercayaan masyarakat kepada Polri dalam rangka cipta kondisi kamseltibcarlantas menjelang Pilkada 2024," ungkap Dadang, Pada Jumat, 18 Oktober 2024.

Ia menambahkan kegiatan ini dilaksanakan sifatnya lebih ke memberikan imbauan kepada pengendara kendaraan bermotor untuk mematuhi aturan lalu lintas yang berlaku.

"Sosialisasi terkait Operasi Zebra Lodaya 2024 sebagai upaya preventif dan preemtif kami mengajak masyarakat tertib berlalu lintas. Salah satunya dengan terus mengedukasi masyarakat tentang keselamatan berlalulintas," ucapnya.

Disampaikan Dadang, dengan kegiatan sosialisasi yang dilakukan diharapkan masyarakat dapat tertib dan disiplin berlalu lintas. Dengan tertib berlalu lintas harapannya bisa mencegah terjadinya kecelakaan lalu lintas di Kabupaten Purwakarta.

"Jdi dengan tujuan ini kami berharap bahwa bukan berapa banyak Polri mampu memberikan hukuman tanda kutip menilang para pelanggar, tapi seberapa tinggi kesadaran masyarakat selama operasi ini bisa kita capai. Tertib berlalu lintas tidak hanya untuk menghindari sanksi, tetapi lebih penting lagi untuk menjaga keselamatan diri sendiri dan pengguna jalan lainnya," ucap Dadang.

Terpisah, Asep, warga Purwakarta, Kabupaten Purwakarta, mengapresiasi kegiatan yang dilakukan kepolisian.

"Terima kasih sudah diingatkan untuk tertib dalam berlalu lintas. Kami harap edukasi seperti ini lebih sering dilakukan tentunya dengan mengedepankan tindakan yang humanis," ucap Asep.